

せの社協だより

第82号 令和2年10月3日
瀬野学区社会福祉協議会
(瀬野福祉センター)

〒739-0311
安芸区瀬野一丁目4-19

令和2年度 社会福祉協議会役員

4月の総会が書面議決となりましたので 新年度役員の紹介をさせていただきます。

役職名	氏名	備考
会長	金月 節男	連合町内会長
副会長	横川 栄子	ふれあい活動推進協議会長
〃	高橋 正信	学識経験者
会計	下河内美保子	〃
事務局	平山 章	〃
〃	小林 弘文	〃
〃	住田 彰憲	〃
〃	原 道明	〃
〃	西山 武則	〃
〃	佐々木 昇	〃
〃	新田 幸雄	連合町内会理事
〃	澤田さちゑ	学識経験者
〃	竹内 悦子	〃



令和になって2年目を迎えたと同時にコロナウイルス感染で世の中が一変しました。どの団体も人が集まる事が出来ず書面議決と言う形で総会資料を配布させて頂きました。この先活動が計画通りに行えるか否か分かりませんが 新メンバーを含めて13名の役員で力を合わせて努めたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。

マスクの配布

7月4日

すでにご案内しておりますが今年度の

- ・合同研修会
- ・星空ふるさとまつり
- ・敬老祝賀会
- ・学区体育祭
- ・公民館まつり

を見合わせる事となりました。

そこで今年度の会費の一部で一世帯10枚のマスクを全世帯の皆様に配布をし、感染予防お役立て頂ければと思います。

今後も、日々のうがい・手洗・マスクの着用・検温にご留意されますよう、また、一日も早い「新型コロナウイルス」の終息と、これまでの日常生活が戻って来ることを願っています。



各町内・自治会へ



各町内長・自治会長へ全世帯への配布を依頼しました。

その後、新型コロナウイルス感染予防応援金を頂き、2回目の一世帯10枚づつマスクの配布を致しました。

これから新型コロナウイルス・インフルエンザも始まる季節を迎えます。

どうぞくれぐれもご自愛ください。

献花 7月6日



7月6日 西日本豪雨災害から丸2年が経ちました。今日も2年前と同様に大雨警報が出され、川の水量も増し学校も休校となり瀬野福祉センターも避難所開設となりました。

本来であれば広島市長・安芸区長・議員の方々が「災害記念碑」に献花に来られるはずでしたが、それも中止となり社会福祉協議会役員で献花をさせて頂きました。

月日が過ぎるのは早いですが亡くなられた方の事を思ってお冥福をお祈り致しました。

サロンみみづく



男性の参
加も待っ
てます！

『サロンみみづく』に参加しませんか？
住み慣れた瀬野学区で、元気に暮らすためのヒントがたくさん詰まっています。
週1回出かけ、人との交流を楽しみながら、一緒に健康づくりをしませんか？
12月より、『いきいき百歳体操』も毎週実施することになりました。
となたでもご参加できます。運動できる服装と上履き、飲み物をご持参ください。

サロンみみづくを再開

3カ月と言う長い間、お休みをしていましたが7月
から三密をさけて、曜日と場所を変えて毎週木曜日
午後1時30分から3階ホールで行います。

皆さん、お馴染みの専門講師の方々に来て頂き無理
のない、でもちょっとしんどい程度の健康体操を行いま
すので多数のご参加をお待ちいたしております。



いきいき100歳体操



講師による健康体操



善意のご寄付

この度は多大なご厚志を賜わりまして心より厚くお礼を申し上げます。

この善意は有効に活用させていただきますので謹んで感謝申し上げます。

3月 6日	香典返し	大谷 澄江様	30,000円	瀬野南町
3月14日	香典返し	大谷 和夫様	30,000円	瀬野南町
4月 9日	香典返し	吉田 文子様	30,000円	瀬野二丁目
5月15日	香典返し	森川由紀子様	50,000円	瀬野町
7月 1日	その他	((株)野村組様	50,000円	中野七丁目
7月 1日	その他	(有)智谷組様	50,000円	瀬野五丁目
7月 1日	その他	上瀬野郵便局様	10,000円	上瀬野町
7月 1日	その他	瀬野川郵便局様	10,000円	瀬野一丁目
7月31日	香典返し	住田 輝子	50,000円	瀬野五丁目

令和2年3月6日～令和2年9月26日受付分まで

(ご本人様のご了解を頂き揭示させて頂いております)

今年もやって来ました

7月に入ってキジバトが福祉センター玄関前のクロガネモチの木に巣作りを始めました。来る日も来る日もコロナ感染者が増えつつある状況の中、ちょっとホットする出来事で毎日観察をしてみました。

7月10日 3年目と言う事もあるのか 今年のはトが器用なのか枝を上手にぎっしりと引き詰めた巣で巣作りを行い10日目には卵を抱き始めました。

7月24日 毎日降り続ける雨の中、ビショビショになりながら、ピクリともせず抱き2週間程でヒナがかえった様子だった。

小さくて 人間の目には見えないが、親が巣から離れる事が多くなったので間違い無い。



8月1日 あれから1週間位たち 8月に入ってからと言うもの厳しい暑さが続いた

8月5日 その頃には親かと思う位の大きくなって2羽が巣から出ては木の枝に止まったりセンター前を歩いたりして、しばらく遊んでは巣に戻る。これを1日に何度も繰り返していた。

8月7日 クッククッククックとよく鳴く。昼間はほとんど巣から出て社会勉強をしているみたいだ。時々1羽だけが巣に帰るともう1羽を呼ぶようにクッククックと来るまで呼び続ける。



ヒナがかえり10日間は毎日姿を見ては「可愛い！」と思っていたが 11日目からは姿を見ることは無かった。がしばらくすると1週間に1度位の割合で戻って来ては 未だに木の中で休んでは、どこかへ飛んで行く。センター前のクロガネモチはキジバトの実家でもあり、又クリスマス前にはきれいな電飾で利用者の皆さんに喜んで頂いています。

あ と が き



新年度から 早半年が過ぎましたが、集会が出来ない今、人と人が向き合って話す事の大切さや人が集って楽しむ事の素晴らしさを改めて気付かされました。今後も私達の暮らしが様々な人の支えで成り立っていることへ感謝をしつつ地域の皆様とのつながりを確かなものにして参りたいと思います。